
    
Ecole Elémentaire LE PALOISEL     Combs la Ville, le 15/05/2008 
5, Avenue du Paloisel 
77 380 COMBS-LA-VILLE 
01 60 60 71 12 
 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE 
DU VENDREDI 18 AVRIL 2008 

 
 
Présents :  

Enseignants :         M. Defaye, Mme De Herder, Mme Dewitte, Mme Fourot,   
     Mme Guérin-Bouziane,  Mme L’Henoret, Mme Vigneulle,  
     M. Vigneulle  

Parents d’élèves : Mme Chotard, Mme Costard, Mme Francart, Mme Genoud, M. Gigot, 
                 M.Glachant, Mme Rousseau.  

 
 Municipalité :    M. Delpuech  
Excusés : M. Huquet (IEN),  M. Geoffroy (Député-Maire) 
                  
 

Le conseil d’école débute à 18h00, secrétaire Mme L’Hénoret. 
 
L’ordre du jour est inversé afin de permettre au représentant de la municipalité de partir à une autre 

réunion. 
 

1) Questions diverses : Point sur la restauration scol aire . 
 

Les parents d’élèves informent le conseil d’école du courrier qu’ils ont adressé à M. Le Maire au 
sujet de la cantine et de la réponse de celui-ci. 

 
-Souvent, les  légumes proposés  ne plaisent pas aux enfants.(assiettes pleines  qui  retournent en 

cuisine ) 
-Viande trop grasse ; 
- Quantités insuffisantes : la même pour les Cp et les CM (surtout pour le goûter) 
 
 
L’encadrement: Certains animateurs peu aimables  (langage  parfois vulgaire) 
Lavage des mains : Les enfants ont la consigne d’utiliser peu d’eau. 
                            Défaut de surveillance 
   
Réponse du maire : 
- Des efforts vont être faits pour varier les légumes et limiter les aliments qui ne plaisent pas. 
- Changement de marché en cours pour la viande  
- L’encadrement doit être repris en main (animateurs recrutés depuis peu).  
 

2) Les budgets 
 

 
Budget municipal voté en février dernier : 60 000 € de travaux votés pour l’école pour la rénovation 

des fenêtres du 1er étage côté cour. 
 
Le directeur informe le conseil d’école des bilans des budgets 2007 de l’A.S Le Paloisel et du 

budget « projet d’école ». 



 
 
 

3) Point sur les effectifs 
  

 
Entre 210 et 216 élèves  ce jour. 
Une  fermeture révisable a été prononcée par M. l’Inspecteur. (Le collègue a dû participer au 

mouvement). 
On espère que cette fermeture sera levée car l’organisation à 8 classes serait difficile, d’autant que 

l’école accueille les gens du voyage. Huit enfants du voyage sont présents actuellement. Il y en a eu 
d’autres en cours d’année. 

Le nouveau terrain d’accueil a généré l’arrivée de ces enfants alors qu’il n’y en avait peu les années 
précédentes. 

 
4) Stage de soutien pendant les vacances. 

 
 
Ils sont souhaités  par le ministre de l’ E.N.  
     - Basé sur le volontariat des enseignants  
     - Concerne 13 enfants de CM1/CM2  sur l’école  
Notre école a été réquisitionnée pour ce stage, même si aucun enseignant de l’école n’y participe.  
Le stage a lieu du lundi au vendredi: 3 H par jour pendant la 1ère semaine des vacances de 

printemps. 
 

5) La semaine scolaire pour 2008/2009 
 

 
 Suppression du samedi matin et heures transférées en semaine : 
24 h / semaine + 2 h pour les enfants en difficulté. 
En l’absence de textes, il est difficile de savoir quand seront mises ces 2 heures. Il est possible que 

cela soit le mercredi matin malgré la réticence des enseignants. 
 

6) Le non remplacement des enseignants absents. 
 

Suite au non remplacement de certains collègues absents, les parents d’élèves ont fait signer une 
pétition adressée à l’IEN. Celui –ci est conscient des difficultés de remplacement liées à une conjoncture 
difficile. 
 
 
 
 
 
 Le conseil d’école est clos à 20h00.  

 
  

Le Directeur,     La secrétaire, 

D. Vigneulle    L. L’Hénoret 
 


